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2月 15日 ＡＭ 応急手当講座 
         ＡＥＤ取扱い他 
 2月 15日 ＰＭ ＭＣＣ役員会 
          今年度行事日程他 
 3月 15日 ＭＣＣ練習レース 
 

 

８レース中５レースを征し年間総合連続優勝 

沢山の優勝トロフィーを持ち満面の笑み、ＢｅＢｅチーム 



新年明けまして 

  おめでとうございます。 
 

２００９年  元旦 
三河湾クルージングクラブ  会長  中村  孝 

 
会員の皆さま  今年もよいお年をお迎えのことと  お慶び申し上げます。 
私、ホーネットは一昨年に続き昨年も九州鹿児島カップに挑戦し１ヶ月程蒲郡を離れましたが、毎月のＭＣＣ

レースに参加、１０月レースで今までトップを独走していたベベにあわや逆転まで追いついたものの１１月最終

レースでもベベが活躍し逆転の希望はきえました。ＭＣＣレースはベベが連続年間総合優勝を飾り、ＪＳＡＦレ

ースではダンシングビーンズがパールレースでの活躍、１１月チャンピオンシップも手堅く守り年間総合優勝を

勝ち取りました。 
さて、本年のＭＣＣ活動、やはり本命のレースを盛り上げたい、昨年からラグーナとの共催レースを増やしま

した。3月の開催を止め 8月理事長杯を組み入れたもののＭＣＣレース参加艇の減少には歯止めがかからず、年
間８レース、延べ５６艇の参加で終わりました。年末の総会挨拶でも述べましたが「クルーザーヨットに新人が

入ってこない」これを何とか打破できないか、「クルーザーヨットに興味を持つ人を増やす」行事の開催を検討し

ます。具体的には体験乗船です、「７月海の日記念」「蒲郡マリンカップレース」「理事長杯レース」に合わせ検討

します。マリンカップ・バーベキュー、体験乗船を中心に何とか盛り上げましょう、行事予定は２月の役員会で

最終決定します。会員皆さんの建設的なご意見、ご協力をお願いします。 
今年はパールレースが５０回の記念レース、ベベも参加に向けて準備中、ホーネットも当然参加します。この

機会に貴艇も参加を検討しませんか、参加しやすいコースを選べますよ。 
会員各艇のご協力の下､新役員一同ＭＣＣの発展に努力してまいります。最後に会員各艇のご活躍を祈念申し上

げ、新年のごあいさつとさせていただきます。 
 

今年も初日の出クルージングをしてきました。穏やかな初日の出でした。 
富士山も見れました、アルバムのアドレスはhttp://picasaweb.google.co.jp/naka4401/2009# 



ＭＣＣ総会と忘年会 

総務  近藤 勝美 
 

１２月１３日土曜日、皆さん多数のご参加いただき、総会と忘年会が行われました。 
ご来賓として波多野市議会副議長、小林三谷漁協組合長の出席と大竹県議には忙しい中を

掛け持ちでのお立寄りをいただき（金原市長は都合で欠席）スモールクルーザーレースの

メンバーと一緒に蒲郡荘１階の会場で行われました。 
今年の優勝の行方は１０月のレース終了時では１位が「ベベ」で２位、３位の「ホーネッ

ト」と「ダンシングビーンズ」が最終の１１月のレース成績次第では優勝が狙えるという

状況でした。特にホーネットとの差はほとんど０といっていいポイント差でした。ベベは

大切な１１月のレースで見事、２艇を退け、年間優勝を成し遂げました。全８レース中、

５レースで優勝という内容でした。ベベチームの技術の高さと集中力精神力の強さの証と

いえるでしょう。 
ベベさんが他チームに記念のベベのラベル付の特製の日

本酒と焼酎をプレゼントし、他チームは打倒ベベを誓っ

て１次会はお開きとなり、会場を向かいの「ままや」へ

移動し２次会が始まりました。２次会は半ば無礼講に近

い状態でべべの猪股さんと都築さんが大活躍で楽しい呑

み会となりました。 
 

ＭＣＣ役員会 

会長  中村 孝 
総会に先立ち役員会が開催され次のようでした。 
役員改選について新役員の案が示され協議 

レース委員長にはベベの都築氏、副にうらなみから中村正氏が新任に 
会報委員長は後任の調整がつかず当面中村が兼任、写真担当として石原氏が新任に 
副会長三後氏の後任に稲垣氏にお願いしその他役員は留任で承認されました 
新役員案を総会で承認いただく。 

会計仮決算について北河会計委員長から資料により説明 
一部会費収入の入金遅れがあるが本日入金予定もある 
立替金のある方は至急精算してください 
会報郵送が年 1回、経費が減っているので会費収入のほとんどが繰越金になってい
る等説明があった、2月役員会で最終決算を承認する。 
 

会報、ＨＰについて会報委員の仕事を助けるためにも記事の提出

に協力をお願いします 
レース記録ページを充実させたい、毎月の結果、累計結果

が随時見られるように 
写真アルバムも以前のように掲載したい、議事録記録ペー

ジを新設したい 
 

次回役員会、新年度の行事日程等について 
２月１５日、１２時から海陽ハーバー会議室で開催します。 
なお、当日は午前中に海陽ハーバー主催の応急手当講座が 
開催されます 
こちらもあわせて出席してください 



 

ＭＣＣ年末パーティー 

べべの記念ボトルをいただいて。来年は打倒ベベ？？ 



 

ＭＣＣ年末パーティー・レース表彰 

優勝・ベベ、準優勝・ホーネット、３位・ダンシングビーンズ 

スモール、優勝・バイキング 

準優勝・メーヴェ、３位・ホープ 

ままや 



DBⅢ 2008 年 JSAFIRC 部門年間総合優勝を飾る! 

影虎は TRS 部門で年間総合優勝 

・・・JSAF 恒例年末パーティー・・・ 
 

 会報 12月号にも報告されたとおり、ダンシングビ

ーンズⅢは JSAF 外洋東海のレースでも活躍し、栄え

あるＩＲＣ部門年間総合の優勝カップを手にした。

同じくＴＲＳ部門ではパールで頑張った影虎が総合

優勝、ＯＲＣ-Ｉ部門ではベンガル７が総合優勝でし

た。 

恒例の年末パーティーは 12月 14 日(日)の午後、会

場となったのはラグーナ蒲郡の対岸にある「ラグン

ブルー」というオーシャンビューのレストラン。 

 これまでの年末パーティーは、名古屋栄付近のホ

テルなどを利用して平日の夕方に開催されていたが、

参加者数の減少傾向にあったためその方法などを思

考した。 

家族揃って参加しやすい日曜日の午後の時間帯とし、会費は男女のペァチケット 11,000 円、男性

9,000 円、女性 6,000 円、高校生以下は無料、さらに事前申込みはそれぞれ 1,000 円引きと配慮した

結果、ご家族カップルなど 80名を超える大変多くの皆様のご参加をいただき、私もスタッフの一人と

してほっと一息したところです。 

 外洋東海坂谷会長からは 2009 が 50 周年を迎える節目

でもあり、各レースにこぞって参加されるよう案内があ

り、丹羽徳子名誉顧問は、中断されている沖縄レースの

再会に向けた準備が進められている様子が報告され外洋

レースに対する熱い思いが語られた。  

部門別表彰で、ＩＲＣ部門ダンシングビーンズⅢの安

藤さんからは、2003 と 2008 の優勝に至る参戦の模様が

声高らかにスピーチ、ＴＲＳ部門では影虎、長尾さんが

パールＷハンド部門での頑張りをスピーチ、それぞれ満

場の声援が送られた。 

続いて各クラブの活動報告に移り、中村会長から MCC

の年間レースの現状等とホーネットが火山島レースへ遠

征し入賞を果たした様子が報告され、この健闘には多く 

の拍手が送られた。 

 当日の午後は快晴に恵まれ、ラグナマリーナを眼

下に望む絶景を酒の肴にしてのヨット談義に花が咲

き、女性トリオの演奏、協賛各社からのヨｯトグｯズ

のお楽しみ抽選会もあり盛会のうちにお開きとなり

ました。 

MCC 会員の皆さん外洋東海 2009 のレースは 50 周

年記念と名づけて展開します。 

多くの皆さんのご参加をお願いします。  

 

( JSAF 外洋東海通信委員長、ルートリス・菱田 ) 
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